

Carta de Francisco Ayala a Max Aub (31/12/1961)

31 de diciembre de 1961

Querido Max:

Antes de que termine el año, cosa que, si Dios no lo remedia, tendrá efecto dentro de pocas horas, quiero escribirte estas líneas para hacer constar mis deseos de que el próximo sea menos chingado, y que lo del dedito de Franco le ocurra en la cabeza, y vaya a encontrarse con su compinche Trujillo en el Père Lachaise o en la Mère que los parió.

Creo que te dije que iba a ir por pocos días a Alemania. Allí estuve, y pasé también una semana en París, agradablemente. Ahora, trabajo atrasado, pejugueras, resfrios...

Quedaste en enviarme el rollo o cinta con la grabación de mi cuento: no dejes de hacerlo. Tengo ganas de ver cómo quedó. Y dime también si salió mi "Baile de máscaras". Escribe, no seas pelmazo.

Nuestros afectuosos saludos a Peua, y para tí una [sic] abrazo de

Ayala

REMITENTE: Ayala, Francisco

DESTINATARIO: Aub, Max

DESTINO: S.I.

ORIGEN: S.I.

FICHA DESCRIPTIVA: [Carta mecanografiada con firma autógrafa]